

Meijer anuncia la fecha de apertura de su nuevo concepto de tiendas de comestibles

El minorista confirma el 26 de enero como el primer día de operaciones de las nuevas tiendas Meijer Grocery del sudeste de Míchigan

GRAND RAPIDS, Míchigan, 6 de diciembre de 2022 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/-- Meijer anunció el 26 de enero de 2023 como el día de apertura de sus dos primeras tiendas *Meijer Grocery* en los municipios de Orion y Macomb.

"Al abrir las tiendas *Meijer Grocery*, estamos presentando una nueva forma para que nuestros clientes compren con comodidad, valor y la gran calidad que siempre han esperado de Meijer", señaló Rick Keyes, presidente y director ejecutivo de Meijer. "Las necesidades de nuestros clientes están constantemente evolucionando y estamos comprometidos a satisfacerlas donde sea que estén. Es por eso que nos entusiasma compartir esta nueva experiencia de Meijer con las comunidades de los municipios de Orion y Macomb".

Meijer Grocery es un nuevo tipo de tienda de Meijer que se enfoca en simplificar la experiencia de compra de los clientes. Las tiendas están diseñadas pensando en la comodidad y la facilidad. Por ejemplo, el estacionamiento se dispondrá en torno a una singular entrada en la esquina para maximizar la cantidad de espacios de estacionamiento cerca de la puerta. Las tiendas tendrán entre 75,000 y 90,000 pies cuadrados cada una y contarán con todas las categorías que los clientes necesitan para que en una visita semanal reabastezcan sus hogares, entre las que se incluyen:

- Productos y comestibles
- Mostrador de carne con cortadores de carne en la tienda
- Panadería con decoradores de pasteles en la misma tienda
- Todas las delicatessen
- Farmacia
- Productos para el cuidado de la salud y la belleza
- Bebés, mascotas y artículos de consumo
- Tarjetas, artículos para celebraciones y flores

"Los municipios de Orion y Macomb ya están muy familiarizados con nuestros supercentros de Meijer, pero creemos que se beneficiarán con la conveniencia adicional que *Meijer Grocery* traerá a sus vecindarios", comentó Don Sanderson, vicepresidente sénior de comercialización de Meijer. "Elegimos específicamente lanzar este nuevo formato de tienda en el sudeste de Míchigan porque somos una compañía de Míchigan que ha atendido a clientes en el área metropolitana de Detroit durante décadas".

Meijer abrió su primer supercentro en el área metropolitana de Detroit en Canton en 1974, y ahora cuenta con más de 45 tiendas en la comunidad, incluidos dos mercados vecinales: Woodward Corner y Rivertown Markets.

Sanderson agregó que las tiendas *Meijer Grocery* ofrecerán marcas locales en todos sus departamentos, manteniéndose fieles al compromiso continuo de la compañía con el apoyo a las empresas locales.

Por ejemplo, las secciones de panadería contarán con marcas locales favoritas, entre las que se incluyen rollos de canela, panes de banana, brownies y pasteles de Zingerman's con sede en Ann Arbor, así como pasteles de Achatz Handmade Pie Company y pan artesanal de Crispelli's Bakery.

Además, los departamentos de carne de *Meijer Grocery* destacan los productos fabricados en el sudeste de Míchigan por proveedores como Rinaldi Fresh Sausage, Dearborn Brand, Kowalski Sausage Company y The Brinery. Las nuevas tiendas también ofrecerán pizzas congeladas de Buddy's Pizza, la popular cadena de pizzas al estilo de Detroit.

Meijer Grocery también ofrecerá las mismas tecnologías de ahorro y compra que los clientes esperan de un supercentro Meijer, incluidas mPerks, Shop and Scan, Meijer Home Delivery y Pickup.

Se confirmarán más detalles sobre las inauguraciones de las nuevas tiendas antes del día de apertura. Para obtener más información y mantenerse al día sobre las nuevas tiendas de concepto, visite www.meijer.com/meijer-grocery.

Acerca de Meijer: Meijer es un minorista de Grand Rapids, Míchigan, que opera 499 supercentros, mercados de vecindario y tiendas Express en Míchigan, Ohio, Indiana, Illinois, Kentucky y Wisconsin. Meijer, una empresa

familiar privada desde 1934, fue pionera en el concepto de "compras en un solo lugar" ("one-stop shopping") y ha evolucionado a lo largo de los años para incluir amplios departamentos de productos frescos y cárnicos, así como farmacias, departamentos integrales de vestuario, departamentos de mascotas, centros de jardinería, juguetes y electrónica. Para obtener información adicional sobre Meijer, visite www.meijer.com. Siga a Meijer en Twitter [@Meijer](https://twitter.com/Meijer) y [@MeijerPR](https://twitter.com/MeijerPR) o hágase fan en [Facebook](https://www.facebook.com/Meijer).

Fotografía: https://mma.prnewswire.com/media/1961939/Meijer_Grocery_Exterior.jpg

Logotipo: https://mma.prnewswire.com/media/773739/Meijer_Logo.jpg

FUENTE Meijer

For further information: CONTACTO: Sonny Franks, 616-239-6193, sonny.franks@meijer.com

Additional assets available online:  [Photos](#) ⁽¹⁾

<https://newsroom.meijer.com/2022-12-06-Meijer-anuncia-la-fecha-de-apertura-de-su-nuevo-concepto-de-tiendas-de-comestibles>